



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Martes 08 de Abril de 2025 – N.º 2106



PROYECTO HACIA UN GOBIERNO PARTICIPATIVO

Un plan creado por la Fundación País Abierto y Digital (PAD) que dirige Andrés Ibarra para ayudar a mejorar la prestación de servicios digitales en 30 ciudades de todo el país. El municipio de Goya fue seleccionado para ser parte de este programa junto a otras 10 municipalidades del país.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

08 de Abril

1827 – La flota del almirante Guillermo Brown rechaza a las naves brasileñas en el Combate de Monte Santiago.

1871 – Fallece el médico, naturalista y paleontólogo bonaerense Francisco Javier Muñiz, de amplísima obra, al contagiarse de fiebre amarilla prestando servicios durante la epidemia que asolara Buenos Aires. Sentó las bases de la paleontología argentina, descubrió de la rara raza extinta de la vaca ñata, difundió el uso de la vacuna antivariólica y fue autor de un vocabulario criollo y de un estudio sobre el ñandú.

1879 – Sobre unos altos en la costa del río Paraguay, el teniente coronel Luis Jorge Fontana funda la ciudad de Formosa.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos



Goya Ciudad

Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

PROYECTO HACIA UN GOBIERNO PARTICIPATIVO

Un plan creado por la Fundación País Abierto y Digital (PAD) que dirige Andrés Ibarra para ayudar a mejorar la prestación de servicios digitales en 30 ciudades de todo el país. El municipio de Goya fue seleccionado para ser parte de este programa junto a otras 10 municipalidades del país.



El intendente Mariano Hormaechea participó en la sede de la universidad austral en CABA de la presentación del programa.

La iniciativa fue seleccionada por la Unión Europea en Argentina entre 109 propuestas en el marco de su convocatoria a proyectos de la sociedad civil. El proyecto se destacó por promover la transparencia activa y fortalecer la representatividad de los gobiernos locales a través de la participación de sus comunidades en la toma de decisiones públicas.

Las ciudades que se incorporaron este año son: Pergamino (Buenos Aires), Venado Tuerto (Santa Fe), San Salvador de Jujuy, Merlo (San Luis), Crespo (Entre Ríos), Goya (Corrientes), Río Grande (Tierra del Fuego), Villa Allende (Córdoba), Resistencia (Chaco), y San Juan y Santa Fe, capitales de las provincias homónimas.

De la presentación de este programa junto al intendente municipal participó el secretario de Modernización Lic. Luciano Rolón, quien dejó las consideraciones de la selección de nuestro municipio y los objetivos del mencionado plan.

PROGRAMA PROMOVIDO POR LA UNIÓN EUROPEA

El funcionario del área de Modernización, explicó: “Es un programa promovido por la UE (Unión Europea), participan 30 proyectos con el acompañamiento de la Universidad Austral, su escuela de Gobierno capacita a los funcionarios municipales, de Goya somos 7 miembros del equipo municipal, al final provee de una plataforma para implementar esto del Gobierno Abierto y Participación Ciudadana, el objetivo del programa, 11 municipios son los seleccionados este año, con acciones y estrategias para ese fin es bueno para Goya ser parte de estos municipios.”

GESTIÓN DIRECTA DEL INTENDENTE

En declaraciones radiales afirmó: “Fue una decisión directa de nuestro intendente Mariano Hormaechea, una gestión realizada por él para que podamos presentar el proyecto de Goya y estar incluido entre los municipios seleccionados”.

“Es un proceso abierto -continuo- que incluye la decisión política del intendente. Tenemos como ejemplo el Plan Estratégico Participativo 2006-2016, ahora con el Pacto Goya 2030, la participación dada con el aval de las instituciones. Son pasos que se van dando con el acompañamiento de todo el equipo, de toda la gestión, que significa datos abiertos para publicar en un sitio Web, que se promoció para que los ciudadanos tengan acceso a esa información, a esos datos. Esto es una oportunidad para avanzar, se puede dar también en un presupuesto participativo, en otras instancias. En nuestro caso serán una presencia importante los consejos vecinales, para ser más fluida la participación ciudadana”.

EJES DE LAS ADMINISTRACIONES MUNICIPALES

El secretario municipal comentó sobre las conversaciones con las otras comunas del país: “Cada uno

de los 11 municipios presentaron sus ejes administrativos, en el caso de Mariano (Hormaechea) resaltó los ejes “Modernización, Desarrollo e Inclusión”, sobre lo que venimos trabajando, coincidiendo todo en la necesidad de generar la confianza, cercanía de los ciudadanos de sus gobiernos locales, con esos datos que implica transparencia de la gestión pública”.

Durante su exposición en la Universidad Austral, Andrés Ibarra mostró datos preocupantes del Observatorio para el Desarrollo Digital de la Fundación PAD, que encontró “una gran dispersión” de conectividad entre los diferentes distritos del país, con el 7% de la población que no accede a internet fijo ni móvil, pero ese porcentaje se eleva al 17% en Formosa y Santiago del Estero, mientras que se reduce al 3% en la ciudad de Buenos Aires.

BUENA CONECTIVIDAD EN CORRIENTES

Ante esa consulta de la brecha digital entre los estados provinciales, Luciano Rolón aseguró: “La provincia avanzó con el Plan de Conectividad, desde TELCO y las computadoras que se entregan a los estudiantes, de allí la importancia que Goya se incluya en este camino con una firme decisión política de ir en ese sentido; es la parte más fundamental del proceso”.

CAPACITACIONES A LOS MUNICIPIOS

El secretario, en relación a la formación de los equipos municipales, sostuvo: “Las capacitaciones son importantes y muestran la diversidad de los espacios políticos y la dimensión o tamaño de cada jurisdicción municipal. El trabajo se da con todos los colegas con un objetivo común, que cada ciudad avance hacia la dirección de “Gobierno Abierto y Participación Ciudadana”, sin distinción de los colores políticos-partidarios”.

“Andrés Ibarra junto a la fundación, (PAD), trabaja hace más de 15 años la temática la Universidad Austral, desde su escuela de Gobierno, es la primera y mejor del país, el apoyo de la UE, por eso es bueno que Goya esté incluida en este programa”.

DESAFÍO INTEGRAR ESTA SELECCIÓN

Al final de la entrevista radial indicó: “Es un gran desafío, por eso es bueno estar en este gran equipo conformado por los municipios integrados. La capacitación finaliza en un mes y medio; el viernes tendremos una reunión para elegir el proyecto para el uso de la plataforma de este programa”.

“El viernes es nuestra responsabilidad elegir el proyecto prioritario”, concluyó.

TALLER DE ROSCA DE PASCUA EN EL CIC SUR

Durante los días miércoles y jueves desde las 8 horas y en el CIC Sur, se dictarán los cursos para la elaboración de productos panificados de Pascua.



La Dirección de Promoción Social, ante la respuesta de la oferta en la elaboración de productos tradicionales para la semana santa, acordó con los inscriptos armar dos grupos de trabajo, como lo han realizado la semana pasada con el taller de huevos de Pascua. De esta forma, uno asiste el miércoles y el otro el jueves.

La directora del área municipal Mercedes Pintos adelantó que el curso se dicta de manera intensiva, finalizando en estas jornadas con el producto concluido. También se acordó con las talleristas reforzar el taller la semana próxima para lograr que la técnica sea incorporada.

El próximo taller de pastelería tendrá un tiempo de cursado de tres meses, como cada capacitación impulsada desde Promoción Social.

EXCELENTE RESPUESTA DE LOS PARTICIPANTES

La funcionaria municipal resaltó la buena convocatoria, lo cual “nos ayudó a armar dos grupos de trabajo en dos días, con el objetivo de no dejar a nadie sin la oportunidad de participar de este taller”. En el caso de la elaboración de rosca de pascua, el miércoles el primer grupo y el jueves el segundo grupo (ya conformados), desde las 8 horas en las instalaciones del CIC Sur.

CLASES DE REFUERZO

La directora municipal señaló: “Cada producto finalizado lo llevan a sus casas; desde nuestra área proveemos los ingredientes necesarios, los insumos. Incluso hemos participado en el interesante taller de huevos de pascua. De la misma manera se hará con el de la rosca, se acordó con la tallerista para la semana próxima reforzar la elaboración de estos dos productos”.

La funcionaria recordó: “Este taller, al igual que cada una de las propuestas de la Municipalidad, es de acceso libre, y la provisión de los insumos se concreta desde nuestra Dirección; buscando que logren una excelente calidad en estos productos, sea para el consumo personal, familiar, o pensando a futuro en un emprendimiento, como lo hace la tallerista”.

TALLER DE PASTELERÍA

Al final de la entrevista la directora de Promoción Social Mercedes Pintos anticipó: “Después de este taller que se dicta de manera intensiva se ofrecerá uno de pastelería en el mismo espacio, donde nosotros llevamos todos los elementos necesarios, insumos y hornos, para que se pueda realizar la capacitación con el sistema ensayo y error. Estos mismos grupos serán invitados a participar de la capacitación en ese rubro”.

Colegio Secundaria B° Aeroclub:

IMPONDRÁN NOMBRE DEL HALCÓN GOYANO, BRIGADIER RUBÉN GUSTAVO ZINI

Este viernes 11 de abril a las 9 de la mañana se realizará el acto oficial de imposición del nombre "Brigadier Rubén Gustavo Zini" a la escuela secundaria del barrio Aeroclub en la zona sur de la ciudad.



Acompañado de autoridades municipales, educativas, docentes, alumnos y vecinos del barrio se realizará la ceremonia de imposición del nombre al Colegio Secundario Goya (Ex Aeroclub), establecido por medio del Decreto 3214, de fecha 26 de diciembre de 2024 firmado por el

Gobernador de la Provincia Gustavo Valdés.

La nota de invitación dice textualmente lo siguiente:

De nuestra mayor consideración:

“Tenemos el agrado de invitarlo a participar en el acto oficial de Imposición del Nombre de nuestra institución educativa, que por Decreto N° 3214 con fecha 26 de diciembre de 2024, del Sr Gobernador de la provincia, se denominará Colegio Secundario Brigadier Rubén Gustavo Zini (antes Colegio Secundario en Goya).

Este trascendental evento, que contará con la presencia del Brigadier, se llevará a cabo el día viernes 11 de abril del corriente, a las

9:00 horas, en nuestras instalaciones ubicadas en el Barrio Aeroclub”.

Asimismo, a través de la misma se invita “a todos los medios de comunicación de la ciudad, que representa un reconocimiento a la trayectoria del Brigadier Rubén Gustavo Zini, docente, Ex Combatiente de Malvinas, goyano”.

Desde ya, agradecemos su atención y quedamos a disposición para cualquier información adicional.

Firman la misiva el profesor Maximiliano Fernández, Rector del Colegio Secundario Brig. Rubén G. Zini

Dirección de Fortalecimiento Familiar:

ESTE MIÉRCOLES LANZAN NUEVA EDICIÓN DE PROGRAMA JUGUEMOS EN EQUIPO



Se invita a los periodistas, comunicadores sociales, responsables de portales digitales de noticias a la presentación en Conferencia de Prensa de una nueva edición del Programa “Juguemos en Equipo”, el miércoles 9 de abril a las 11 horas

en el Salón de Acuerdos de la Municipalidad.

Este programa municipal impulsado desde la Secretaría de Desarrollo Humano, a través de la Dirección de Fortalecimiento Familiar, busca cuidar a los niños y alertar a los padres sobre los abusos; y con el aporte y presencia de las direcciones municipales, ayudar a incorporar conocimientos, juegos, información, además de la colaboración de otras instituciones.

En la conferencia se darán a conocer detalles y espacios establecidos para el desarrollo de esta propuesta. Se espera contar con la presencia de los medios y periodistas, el miércoles a las 11 horas en el Salón de Acuerdo de la Municipalidad.

Gastón Giqueaux–Sociedad Rural Goya

ULTIMAN DETALLES PARA LA 4° EXPO FERIA DEL TERNERO EN GOYA

Una nueva edición de la Expo Feria del Ternero, está programada para los días 10 al 13 de abril en la Sociedad Rural Goya (SRG), en el establecimiento, ubicado en el paraje San Pedro distante a unos 12 km de la ciudad. Oportunidad en que los productores ganaderos podrán vivir unas jornadas de muestra ganadera, y dar a conocer las actividades del sector rural.

Programa de actividades

Sábado 12 de Abril

- 08:30 hs – Recepción Ateneos Juveniles CARC.
- 18:00 hs – Charla “La economía y el campo, entre el FMI y la guerra de tarifas”. Disertante: Ernesto A. O’Connor
- 19:00 hs – Coctel de cierre
- 00:00 hs – Fiesta de la Rural

Domingo 13 de Abril

- 11:00 hs – Desfile agrupaciones tradicionalistas
- 12:30 hs – Almuerzo (Asado Criollo)
- 16:00 hs – Festival de chámame y Concurso de baile
- 20:00 hs – Cierre y premiación

AUSPICIANTES: SAN NARCISO, La Calandria, MSD Salud Animal, Roro Raffalli, Goya Ciudad, ACUMA, VACA-RETA, JORGE CASPARI, BARRIGOS.

ACOMPANIAN: Goya Ciudad, BARRIGOS.

Ante la consulta periodística, por Radio Ciudad 88.3, el Presidente de la Sociedad Rural Goya, Gastón Giqueaux, manifestó “gracias por permitirnos dar a conocer las actividades que llevamos adelante”, ante la consulta de una nueva edición de la Expo Ternero, dijo, “es algo que venimos trabajando desde la comisión de poder incluir y hacer partícipes a todos los sectores sean o no del palo ganadero, la idea es que todos puedan participar, por ello se arma un cronograma que podamos incluir a todos, los jóvenes y a los que no son del sector, para que puedan acercarse y conocer un poco lo que hace en el campo, lo que es la ganadería correntina, lo que se busca es que la SRG con esta feria joven, es poder mostrar un poco en un fin de semana de lo que se produce en Corrientes y en particular en Goya”.

ACOMPAÑAMIENTO MUNICIPAL Y PRIVADO

En cuanto al apoyo recibido para esta edición, expresó, “esto es posible gracias al trabajo y aporte de lo público y privado, resaltó el

acompañamiento de la Gestión Municipal, que nos viene acompañando en nuestras exposiciones y los trabajos de la Rural, también destacar el apoyo de los empresarios goyanos que hacen posible y permiten que sea libre y gratuito como venimos haciendo últimamente, en los tiempos que corren es de destacar es una posibilidad que todos puedan acercarse a la rural, es un esfuerzo del sector público y privado para destacar. En cuanto al apoyo de las asociaciones de las dos razas que predominan en la provincia, es muy importante, vengán acompañar este tipo de eventos que le da un marco de importancia y también un reconocimiento para el productor que está invirtiendo en genética creo que estar en una feria, donde competís y tu raza viene a auspiciar este evento es un gesto a destacar”.

APERTURA A LOS COLEGIOS

Al referirse a la presencia de los colegios de la zona rural y los jóvenes ruralista del Ateneo en la exposición, señaló, “los días viernes realizamos la apertura del predio para los jóvenes de los distintos establecimientos educativos, es importante presentar un programa para que los jóvenes vean y aprendan lo que se hace en el campo, a través del Ateneo Juvenil, que ha crecido mucho, hoy tenemos más de 30 chicos que participan activamente en conjunto con las asociaciones, se decidió armar un concurso de jurados, donde los jóvenes se capacitarán en la función, para que aprendan a calificar, como se jura, en pocas palabras cómo se elige, cuál es la mirada de un jurado, en la elección de un lote en una feria de ternero según la raza. Se brindará una charla sobre el tema, que

finalizará con un concurso, donde los jóvenes podrán participar siendo ellos los que elijan el lote, según lo aprendido, que consideren mejor, serán reconocidos con un premio, buscamos contagiar a los jóvenes con este tipo de experiencia”.

Para el día sábado tenemos un encuentro de Ateneos de toda la provincia, ya han confirmado la presencia de más de 100 jóvenes que van a participar de este encuentro de todas las sociedades rurales de la provincia, estamos convencidos que jóvenes capacitados son el futuro de las sociedades rurales.

MODALIDAD DE REMATES

Al referirse al remate de los vacunos, especificó, “el remate físico que es el remate de los terneros que vienen a participar de la feria y después un remate por streaming Rosgan por internet, que es posterior al remate físico. Existen unas 500 cabezas hasta la fecha, seguramente se sumarán algunas más, es un número importante para una feria del ternero, una de la más grande de la Provincia y del Nea, sobre todo teniendo en cuenta la cantidad de productores que participan, más de 35 estarán dando vida a esta cuarta edición de la Expo Feria del Ternero de Goya.

CHARLA: LA ECONOMÍA Y EL CAMPO, ENTRE EL FMI Y LA GUERRA DE TARIFAS

Un aspecto importante de este encuentro, tiene que ver con la exposición y charla sobre “La Economía y El Campo” a cargo del disertante Ernesto A. O’Connor”, es una charla más allá de ser para el sector, también es importante para los empresarios en general, creo que hoy todos miramos la economía y

estamos atentos a lo que va sucediendo, y a las novedades que van surgiendo en cada sector, creo que la situación a futuro pueden llegar a ser buena, van surgiendo situaciones que van obligando a tomar decisiones, la charla apunta a este objetivo a tener una visión de un profesional con trayectoria importante, que nos puede reseñar hacia dónde estamos y adónde vamos.

PEÑA CHAMAMÉ Y FOLKLORE

También se refirió al espacio de esparcimiento y confraternidad entre los ruralistas y asistentes, dijo, “tenemos nuestra tradicional Peña el día viernes, se ha hecho popular, es un evento que nos acompaña, está programada la Peña del Chamamé y Folklore en la carpa, que contará con servicio de cantina, y todas las comodidades para disfrutar de la velada.

El día domingo, algo nuevo para la Feria del Ternero, este año para sumar una actividad a la gente para que nos pueda acompañar, teniendo como plan visitar la Sociedad Rural, hemos decidido armar un desfile de agrupaciones tradicionalistas y posteriormente el festival, como todos los años.

Por último destacó,” hay un cronograma amplio de actividades, para acceder a todas ellas, en forma LIBRE y GRATUITA, creo que es para destacar a las firmas que nos acompañan que hacen posible que esto se pueda realizar así, esperemos que el público goyano nos acompañe y pueda disfrutar de nuestro predio en ruta 12 en la sociedad Rural de Goya.

Los esperamos a todos a disfrutar en el predio de la Sociedad Rural Goya.

Goya Ciudad:

DIRECCIÓN DE FORTALECIMIENTO FAMILIAR ARRANCA NUEVOS TALLERES Y PROGRAMAS

Tal como estaba previsto, este miércoles dará inicio el Programa Municipal "Mayor Conectividad" en espacios para adultos mayores. Es un programa desarrollado en conjunto entre la Dirección de Fortalecimiento Familiar, dependiente de la Secretaría de Desarrollo Humano y Promoción Social y la Secretaría de Modernización, Innovación y Desarrollo Tecnológico.



Este taller busca "genera acompañamiento en los centros de adultos, a ellos les sirve un montón para poder desenvolverse en su vida diaria en el uso de la tecnología" indicó la titular de Fortalecimiento Familiar, Sylvina Ramírez.

Cabe señalar que este lunes se suspendió el inicio por el factor climático pero este miércoles se va a dar la primera clase en el Centro de Docentes Jubilados y Pensionados "así que ya están inscriptas las personas que tomarán este curso" adelantó la funcionaria.

Invitó a aquellos que quieran inscribirse comunicarse con la Dirección de Fortalecimiento Familiar al 3777-821014 para inscribirse en el centro más cercano a su domicilio.

"Está orientado a los adultos mayores que necesitan esta ayuda y acompañamiento para la enseñanza del uso de dispositivos móviles y la realización de charlas sobre prevención de estafas virtuales, que es lo que hablamos en todos los talleres".

Los lugares de implementación son el Centro JUBIPEN, San Martín 70; el

Centro Docente de Jubilados y Pensionados Nacionales, calle Evaristo López 640 y el Club de Adultos Mayores, José Gómez 1419.

"Esta capacitación tiene una duración de 3 meses en la primera etapa y hacemos un receso en julio para retomar en agosto la segunda etapa" explicó la funcionaria de Familia.

CORAZONES EN DUELO

Este miércoles 9 de abril, las direcciones de Fortalecimiento Familiar y Salud Mental, habilitan una nueva edición del espacio de contención "Corazones en duelo" en el Centro de Día "Enrique Pichón Riviere".

Durante los encuentros programados para los días miércoles, de 9 a 10,30 horas, los participantes cuentan con el acompañamiento y apoyo de un equipo profesional con el objetivo de generar la ayuda en las etapas de duelo; espacio seguro de apoyo y de creación de estrategias necesarias para afrontar esas circunstancias. "La idea es brindar las herramientas profesionales necesarias para que ellas puedan avanzar en sus vidas diarias e insertarse en lo social".

Aquellos que quieran inscribirse comunicarse con la Dirección de Fortalecimiento Familiar al 3777-821014.

FORTALECIENDO FAMILIAS

El jueves 10 de abril dará inicio un taller para padres y referentes afectivos en Casa del Bicentenario llamado Fortaleciendo Familias.

Se invita a participar a padres, referentes afectivos desde este

jueves y todos los jueves de 16 a 18 horas, en Casa del Bicentenario, ofreciendo una herramienta para acompañar a las familias en la crianza de niños y adolescentes.

“Es un taller que hemos implementado con mucho éxito el año pasado, nos han invitado a participar en algunos centros con estos talleres para padres, para poder brindar herramientas, escuchas, consultas que nos hacen los tutores. Una profesional en Psicología va a dictar el taller y nosotros queremos acompañar a las familias en las necesidades de la crianza de niños y adolescentes” reveló Ramírez.

Este espacio es de carácter libre y gratuito, para consultas dirigirse a la dependencia municipal, ubicada en la Sala Cabecera de la Municipalidad de Goya.

“Así que invitamos a todos a participar de estas propuestas” cerró.

Este jueves en Goya

AMAD SE HIZO FUERTE EN CASA Y LE GANÓ AL PUNTERO CHAQUEÑO EN LA LIGA FEDERAL DE BÁSQUET

El Tren Verde derrotó al elenco chaqueño 71 a 67 en un vibrante partido. José González fue el goleador de los locales y del juego con 29 puntos, mientras que Gonzalo Gerez fue el mejor de la visita con 25 unidades.



Ayer, lunes por la noche en el Gigante del Nordeste, se jugó la novena fecha de la Liga Federal de Básquet, con el enfrentamiento entre AMAD y Hércules de Charata, el último contra el puntero y pese a la noche fresca y con lloviznas, el público acompañó el espectáculo una vez más.

En un arranque impreciso en ambos lados, los chaqueños sacaron una luz de ventaja en los primeros minutos, con un encendido Aguilar. Por el lado de los goyanos, González y Vicentín mantuvieron en juego al verde goyano, con conducción y goleo. Sin embargo, en el segundo periodo, las cosas se emparejaron y un buen ingreso de Vicente Montti (3/4 en triples) puso al frente a AMAD para ir al descanso largo por 38-33.

Luego, el complemento inició igual

que el cuarto inicial: imprecisiones de los dos equipos, pero con una leve mejoría del Tren Verde, que de la mano de su capitán en el goleo y de Colombo y Vicentín en las coberturas defensivas sacaban la máxima del juego (8 puntos) con más de 4' de juego.

Pero había una historia más. El último período los charatenses lo empezaron mejor, con Frenchia y Gerez empujando las acciones en la pintura y en el tablero. A falta de menos de 1' de juego, Hércules se puso a una posesión de distancia, pero la jerarquía y la entrega de González le dieron las cifras definitivas a AMAD por 71-67 en un verdadero partidazo y derrotar al puntero en Goya.

Ahora, para el equipo del “Tano” Lopez Ríos se vendrá una seguidilla de juegos de local, ya que este domingo 13 de abril recibirá en el Gigante del Nordeste a San Martín de Curuzú Cuatiá y luego el 17 hará lo propio ante San Lorenzo de Monte Caseros, partidos que ya corresponden a la segunda ronda de la zona de grupos, mientras que Hércules recibirá el 17 en su estadio a Mitre de Posadas.

Viernes 19.30 hs.

CHARLA POR EL DÍA INTERNACIONAL DEL PARKINSON EN EL CLUB DE LEONES GOYA

Este viernes 11 de abril, en conmemoración del “Día Internacional del Parkinson”, se desarrollará una charla abierta sobre esta enfermedad neurodegenerativa en la sede del Club de Leones Goya, ubicada en España 254, a partir de las 19:30 horas.



La disertación estará a cargo de la kinesióloga Alicia Rojas, quien brindará información clave sobre el Parkinson, sus síntomas, tratamientos disponibles y el rol fundamental de la rehabilitación en la calidad de vida de los pacientes.

El encuentro está auspiciado por el Club de Leones Goya y está destinado a pacientes, familiares y terapeutas, buscando generar un espacio de aprendizaje, contención e intercambio de experiencias.

El Parkinson es un trastorno neurológico crónico y progresivo que afecta al sistema nervioso central. Se caracteriza por la degeneración de las neuronas que producen dopamina, un neurotransmisor esencial para el control del movimiento, el equilibrio y otras funciones motoras. Esta disminución de dopamina se traduce en síntomas como temblores, rigidez muscular, lentitud de movimientos y alteraciones del habla o la escritura.

Este tipo de actividades resultan fundamentales para visibilizar la enfermedad, promover la empatía y fortalecer redes de apoyo entre quienes conviven día a día con este diagnóstico.

La entrada es libre y gratuita, y se invita a toda la comunidad a participar.

MUNICIPALIDAD DE GOYA PROVINCIA DE CORRIENTES

LICITACIÓN PÚBLICA 03/2025

OBJETO: CONTRATACIÓN DE SERVICIO DE SONIDO, PANTALLAS E ILUMINACIÓN EN EL MARCO DE LA 48° FIESTA NACIONAL DEL SURUBÍ

PRESUPUESTO OFICIAL: \$135.000.000,00 (pesos ciento treinta y cinco millones con 00/100 ctvs.)

LUGAR DE RETIRO Y CONSULTA DE PLIEGOS:

En la Dirección de Compras y Suministros de la Municipalidad de Goya, Colon N° 608 – Primer Piso – GOYA, Corrientes., en días hábiles de 8 a 13 horas Tel. 03777-470720. Mail: compras@goya.gob.ar indicando datos de la razón social que lo solicita, o retirar dicho pliego por la Dirección de Compras y Suministros, sito en la dirección antes mencionada. Adquisición del pliego desde 04/04/2025 hasta el día 22/04/2025 con un costo de \$60.000,00 I.V.A. incluido. FECHA DE APERTURA Y LUGAR DE PRESENTACIÓN DE OFERTAS: El día 23 de Abril de 2025 a las 10:30 horas en la Dirección de Compras y Suministros de la MUNICIPALIDAD DE GOYA, Primer Piso de la dirección mencionada.

Intendente municipal: Dr. Mariano Hormaechea

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	Vicelintendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina